## Pensionistas: OSRA denuncia el desprecio del gobierno



El sábado 10 de febrero de 2024 se celebró el Consejo Nacional de la Organización Sindical de Pensionistas de Argelia (OSRA). Había sido convocado por la oficina nacional para decidir sobre las medidas que debían adoptarse para responder a "la política de desprecio e ignorancia del gobierno hacia los pensionistas del CNR (comunicado de prensa de la oficina nacional)".

La labor del Consejo Nacional reflejó el descontento, la preocupación y la incomprensión de millones de pensionistas ante el desprecio mostrado por el Gobierno y los dirigentes del CNR por su política discriminatoria y violatoria de la Constitución y las leyes de la República.

Los miembros del Consejo Nacional denunciaron por unanimidad la política discriminatoria iniciada en 2023 consistente en un pequeño

aumento de las pensiones de jubilación para ciertas categorías de jubilados y negándolo a todos los demás. Esta medida tenía como objetivo enfrentar a los pensionistas entre sí, mientras que todos sufren las mismas condiciones de vida, en particular por la inflación galopante descontrolada sobre los precios de los productos de primera necesidad.

Los miembros del Consejo Nacional creen unánimemente que esta política continuará en 2024 y empeorará. El 1º de enero, todos los pensionistas quedaron excluidos del aumento prometido por el Presidente de la República, mientras que los altos funcionarios, administrados por el FSR, fueron incrementados sin excepción por la sencilla razón de que se benefician de la indexación de sus pensiones de jubilación a los sueldos de los funcionarios públicos activos. Por otro lado, para los jubilados del CNR, se les niega este beneficio.

Para el gobierno, hay dos colegios de jubilados.

-Anuncio-

Los miembros del Consejo Nacional señalaron unánimemente que el alto costo de la vida está golpeando duramente sus magros presupuestos, un magro que comparten con todos los trabajadores. Su poder adquisitivo se ha desplomado. Esto se ha medido a través de ejemplos de la vida real: las compras de los mismos productos alimenticios y en idénticas proporciones, estrictamente necesarias semanalmente, costaban 11.000 dinares en julio de 2023, ahora cuestan unos 18.000 dinares; el material escolar ha aumentado entre un 100 y un 300%; La carne roja ha pasado de 950 dinares a 3000 dinares en un año. Por lo tanto, es evidente que la inflación oficial fijada en el 10%, que ya es significativa, es subestimada por los organismos oficiales autorizados para tal fin. A la vista de toda la situación descrita, el Consejo Nacional decidió por unanimidad:

- 1) Mantener y fortalecer las demandas de los pensionados con el fin de:
- aumentar la pensión mínima de jubilación a 60.000 dinares, lo que conduce a un aumento inmediato de 40.000 dinares en todas las pensiones de jubilación;
- la futura indexación de la pensión de jubilación a la inflación y a los salarios de los trabajadores;
- La abolición del IRG para todos los pensionistas:

- Aumentar la pensión de jubilación del 80% al 100% por 32 años trabajados.
- 2) Organizar una manifestación nacional unida para exigir públicamente las necesidades de los pensionistas.
- y 3) convocar a la participación de todas las organizaciones sindicales, incluida la FNTR, afiliadas a la UGTA, y de las asociaciones de pensionados.
- 4) formar una delegación del Consejo Nacional para consultarles, en particular sobre la fecha en que podría celebrarse la manifestación.
- 5) formar una comisión para dinamizar los comités locales de la OSRA con el fin de estructurar la OSRA y así tener éxito en la unidad nacional unitaria y combativa.
- y (6) reformular la plataforma de demandas. Se ha designado a un miembro del Consejo Nacional para que presente un informe en la próxima reunión del Consejo Nacional.

El trabajo del Consejo Nacional se llevó a cabo en presencia de los delegados de los pensionados de Sonatrach que llevan años luchando por sus derechos como mutualistas.

El Consejo Nacional dio su apoyo unánime y solidaridad activa a su lucha y afirmó que los apoya en la lucha que libran contra la represión que afecta a uno de sus compañeros.

OSRA nos recuerda: "Estamos jubilados del trabajo y no de la lucha sindical".

Por la Oficina Nacional, Ahmed Badaoui, Secretario General